



PRODUKTDATENBLATT GPSR



Producer:

Lässig GmbH

Im Riemen 32, 64832 Babenhausen, Deutschland
service@laessig-gmbh.de

Art. No.

1210030795

1210030795 x24 Drinking Bottle Adventure rose

Produktinformation

ENTWICKELT IN DEUTSCHLAND | HERGESTELLT IN CHINA

Trinkflasche aus Tritan™ von Eastman mit 1-Click-Verschluss und abnehmbarer Handschlaufe.

BPA frei.

Geeignet für stille, kalte und lauwarme Getränke.

Fassungsvermögen: 550 ml / 18.6 fl.oz.

Altersempfehlung: Ab 4 Jahren.

Beachten Sie die folgenden Hinweise. Die Produktinformation bitte aufbewahren. Sie muss bei Weitergabe an dritte Personen mit ausgehändigt werden.

Warnhinweis

Nicht für Säuglinge und Kleinkinder.

Kleine Teile, Erstickungsgefahr.

Alle Verpackungs- und Befestigungsteile sind vor Gebrauch zu entfernen.

Dieses Produkt darf nur unter Aufsicht von Erwachsenen verwendet werden. Vor jeder Benutzung ist das Produkt zu untersuchen. Beim ersten Anzeichen einer Beschädigung oder Schwachstelle ist es wegzuworfen.

Nicht geeignet für Milchprodukte (Gefahr von Bakterienwachstum).

Bitte beachten Sie, dass (insbesondere zuckerhaltige) Getränke nicht über längere Zeit in der Flasche aufbewahrt werden sollten (Gärung).

Kinder sollten während Nahrungsaufnahme bzw. Trinken nicht in Bewegung sein (Erstickungsgefahr bei Verschlucken bzw. Verletzungsgefahr bei Sturz).

Gebrauchsanweisung

Vor dem ersten Gebrauch gründlich reinigen (siehe Hinweise zur Reinigung und Pflege).

Vor jedem Gebrauch sorgfältig reinigen zur Sicherstellung der Hygiene.

Die Trinkflasche niemals auf heiße Flächen, in die Mikrowelle oder den Backofen stellen.

Nicht für den Gefrierschrank geeignet.

Nicht dem direkten Sonnenlicht aussetzen.

Bitte klappen Sie bei Verschluss den Sicherheitsbügel nach oben, um ungewolltes Öffnen bei Berührung des Knopfes zu vermeiden.

Die Trinkflasche muss regelmäßig gesäubert werden.

Spülen Sie die Flasche von Hand mit warmen Wasser und einem milden Spülmittel oder im oberen Korb Ihrer Spülmaschine.

Spülmaschinengeeignet bis 65 °C.

Damit Sie lange Freude an Funktion und Druckmotiv haben, empfehlen wir die Reinigung von Hand.

Beste Resultate können mit einer Mischung aus Wasser und Soda, Bicarbonat oder Spülmittel unter Zuhilfenahme einer Flaschenbürste erzielt werden.

Verwenden Sie keine chlorhaltigen Spül-, Lösungs- oder Scheuermittel, Topfreiniger bzw. Metallschwämme oder Desinfektionsmittel.

Nach der Reinigung sorgfältig ausspülen.

Die Silikondichtung in der Deckelkappe sollte in regelmäßigen Abständen entnommen und separat gereinigt werden.

Gefäß, Deckel und weitere Bestandteile nicht sterilisieren oder im Desinfektionsgerät reinigen.
Gefäß offen trocknen lassen bzw. aufbewahren.

PRODUCT DATA SHEET GPSR



Producer:

Lässig GmbH

Im Riemen 32, 64832 Babenhausen, Deutschland
service@laessig-gmbh.de

Art. No.

1210030795

1210030795 x24 Drinking Bottle Adventure rose

Product Information

DEVELOPED IN GERMANY | MADE IN CHINA.

Drinking Bottle made of Tritan™ by Eastman with 1-hand closure and removable hand strap.
BPA free.

Suitable for still water, cold and lukewarm drinks.

Capacity: 550 ml / 18.6 fl.oz.

Recommended age: From 4 years and up.

Please note the following information. Please keep the product information. When passing this article on to a third person the information should be handed over.

Warning Notice

Not suitable for infants or small children.

Small parts, choking hazard.

All packaging and fastening components are to be removed before use.

This product should only be used under adult supervision.

Examine each product before using. Dispose of the product at the first sign of any damage or flaw.

Not suitable for milk products (risk of bacterial growth).

Please note that beverages (containing sugar in particular) should not be kept in the bottle for extended periods of time (fermentation).

Children should not be moving while drinking or eating (risk of choking while swallowing or injury in case of a fall).

Usage Instructions

Thoroughly clean before first use (see instructions for cleaning and care).

Clean carefully every time before use to ensure hygiene.

Never put the drinking bottle on a hot surface, in the microwave or in the oven.

Not suitable for the freezer.

Do not expose direct sunlight.

Please flip the safety lock upwards when closing in order to stop the bottle accidentally opening if the button is touched.

The drinking bottle must be cleaned regularly.

Rinse the bottle by hand with warm water and a mild detergent or place in the upper rack of your dishwasher.

Dishwasher safe up to 65°C.

We recommend cleaning by hand in order to enjoy the features and printed design for longer.

Best results can be obtained with a mixture of water and soda, bicarbonate or detergent and using a bottle brush.

Do not use any chlorinated detergents, solvents or abrasives, pot scourers, metal pads or disinfectants.

Rinse carefully after cleaning.

The silicone seal in the cap should be removed at regular intervals and cleaned separately.

Do not sterilize the bottle, lid or other parts or clean them in a sterilization unit

Leave the bottle open to dry and store.